

Ressort: Gesundheit

Gröhe wirft Ärzten Panikmache vor

Berlin, 06.02.2015, 16:12 Uhr

GDN - Mit deutlicher Kritik hat Gesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) auf eine Anzeigenkampagne der Kassenärztlichen Bundesvereinigung gegen die jüngste Gesundheitsreform reagiert: "Bei der Kampagne der Kassenärztlichen Bundesvereinigung drängt sich der Verdacht auf, dass es eher um Panikmache als um das Patientenwohl geht", sagte Gröhe der "Bild" (Samstag). Die in der Reform geplanten Terminservicestellen würden gesetzlich Versicherten zu schnelleren Facharztterminen verhelfen, so der Minister.

"Mit einer Einschränkung der freien Arztwahl hat das nichts zu tun." Wer das behauptete, betreibe bewusst Fehlinformation, so Gröhe. "Durch unser Gesetz werden die Kassenärztlichen Vereinigungen in die Lage versetzt, überall in Deutschland Anreize für eine bessere Versorgung zu schaffen. Ich rate daher dringend zu einer Rückkehr zur Sachlichkeit", sagte der Minister.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-49296/groehe-wirft-aerzten-panikmache-vor.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com